



春みつけパーティー

R7・4・24 ひまわり・ゆい・たんぽぽ組



子どもたちの大好きな、すまいる農園もすっかり春の装いになり、沢山の野の花が咲き、草の間にいる昆虫や用水路を泳ぐメダカの群れを見つけて歓声をあげて喜んでいます。今日は、四月のお楽しみパーティーがありました。お天気は今一つでしたが、農園にてひまわり・ゆい・たんぽぽ組のお友だち同士で交流をもち、すまいる農園にある草花や生き物についてビンゴゲームをしました。手作りのビンゴカードを貰ってご機嫌な子どもたち、元気いっぱい農園を散策していましたよ。



メダカいたね

五感を使って春みつけをしよう!!



目で見て、触れて、匂いをかいで、耳で聞くなど五感をフルに使って四葉のクローバーやダンゴムシ、鳥やカエルなど、生きものたちの鳴き声など様々なものを発見しました。先日のお天気の日には蝶やメダカの姿がなかなか見えず、「お天気が悪いし蝶々いないんじゃない?」と言う子もいました。その代わりにカタツムリを見つけた子がいましたよ。異年齢交流をしながら、年上の子が年下のお友だちに優しくお世話をしていました。



ここにシールを貼って



楽しいなー

たくさんすまいる農園で遊んだあとは、「お腹が空いたー」との声。旬の竹の子ご飯のパーティーメニューに「美味しそう」と喜んでいました。ご飯を食べる時も笑顔の子どもたちでした。

